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Covid 19 e farmaci: Mi farà bene? chiedi le prove!

la Provincia VIDEO PAVESE Covid-19 e

farmaci: Mi farà bene? chiedi le prove!

Come si fa a decìdere se un farmaco

funziona? (I professor Stefano Cappa,

Ordinano di Neurologia della Scuola

Universitaria Superiore luss di Pavia

spiega quanto sia importante conoscere

tutte le fasi del processo per rendersi

conto della impossibilità di saltare o

accelerare qualche fase del processo,

luss on Air è lo spazio di discussione

e approfondi mento del la Scuola

Universitaria Superiore luss Pavia -

tit_org- Covid 19 e farmaci: Mi farà

bene? chiedi le prove!


